LE BUS SANTÉ PROCHAINEMENT PRÈS DE CHEZ VOUS

BUS SANTEX

Un véhicule aménagé, le Bus Santé, équipé d'un appareil prenant des photographies du fond d'œil (rétinographe), sillonnera l'Ardèche et la Drôme pour des campagnes de dépistage de la rétinopathie diabétique.

Le Bus Santé a pour objectif d'améliorer et de faciliter l'accès au dépistage de la rétinopathie diabétique, principale cause de cécité en France.

La rétinopathie diabétique n'entraîne pas de symptômes visuels ressentis par le patient jusqu'au stade des complications. **Un dépistage annuel dès le diagnostic du diabète est donc nécessaire.** Le dépistage est indolore, sans contact avec l'œil du patient **et ne nécessite pas l'utilisation de gouttes ophtalmiques**.



«Un dépistage qui peut sauver la vue»

OUR QUI

Il est destiné aux patients diabétiques, n'ayant pas eu de fond d'œil depuis plus d'un an et n'ayant pas de consultation d'ophtalmologie prévue dans l'année.

Il n'y aura pas de consultation médicale ou de consultation d'ophtalmologie à bord du bus.

COMMENT FAIRE ? Parlez-en à votre médecin

Contactez-nous pour prendre rendez-vous



> 04 75 85 17 36

> bussante@collectifsud.fr



En complément du dispositif rétinographe, le Bus Santé développera aussi:

- un volet prévention promotion de la santé
- un volet éducation thérapeutique du patient pour accompagner les programmes existants sur le territoire

UNE ÉQUIPE PLURIDISCIPLINAIRE



composée de professionnels du champ de la santé, du médico-social et du sport

Nos partenaires



































